

Chantada se entrega a la fiesta del vino

12/03/2006 | Lemos

? **Miles** de **personas** participaron en la primera jornada de la Feira do Viño de **Chantada**, que arrancó a primera hora de la mañana con la apertura de los puestos de las dieciocho bodegas inscritas en el certamen. La edición número veinticuatro de esta feria vinícola llega con la novedad de que los expositores de las bodegas están instalados bajo una carpa en la calle Xoán XXIII, pero la animación se extiende por buena parte de las calles del centro, gracias a las barracas infantiles y a la muestra organizada por los empresarios y comerciantes del municipio, que tienen una carpa propia en la avenida de Monforte. Los organizadores esperan para hoy una afluencia de visitantes todavía más elevada que la registrada ayer. |